SAN JORGE



Fueron muchos los que decidieron compartir mesa y mantel por san Jorge. F.O.M.

## Cientos de mayores, en la fiesta del patrón

#### F.O.M.

Los mayores de Tarazona y comarca también celebraron la festividad de San Jorge, patrón de Aragón, como hacen todos los años.

Cientos de ellos se reunieron en el hotel Brujas de Bécquer de Tarazona para compartir la tradicional comida de hermandad. Todo el equipo de cocina se esmeró para conseguir un suculento menú

Antes de la comida, a las doce del mediodía, hubo misa en la iglesia del Hogar Doz, cantada por el Coro del Carmen.

Añadir que el Centro de Mayores programa un viaje cultural a Zaragoza, donde aprovecharán para visitar el acuario de la capital maña y el parque metropolitano del agua.

# Grisel recuerda la expulsión de los moriscos de 1610

### **NORA BERMEJO**

La celebración de este 2009 de San Jorge en Grisel fue las más multitudinarias de los últimos años gracias al buen tiempo que hizo en esa jornada. Cientos de personas rememoraron con los vecinos la expulsión de los moriscos a comienzos del siglo XVII.

Cada año, el 23 de abril, se conmemora la expulsión de los moriscos en 1610. Dejaron el poblado cercano de Samangos para vivir en Grisel, pero el cabildo catedralicio -dueño de estas tierras- les obligó a volver a Samangos.

Cuenta la historia que los vecinos les entregaron alimentos y bebidas para el viaje, ya que la despedida fue triste pues habían vivido en armonía. "Cuando se vieron obligados a regresar, todo el pueblo de Grisel salió a despedirles porque francamente sentían su marcha", explica Manolo Lozano, secretario de la Asociación Cultural 'La Diezma'.

Lo que se hace actualmente es que un grupo de vecinos sale desde la ermita de Samangos y otro desde la iglesia de Grisel, cada uno con su bandera y su imagen. Ambas procesiones se unen en el camino y las banderas "bailan" antes de regresar todos juntos al pueblo, mientras la música acompaña a los danzantes. Después, la asociación distribuye entre todos los asistentes botellas de vino y pastas, en recuerdo a ese reparto de comida y bebida efectuada hace siglos por los vecinos gri-

'La Diezma' también aprovecha esta jornada para repartir su boletín anual donde se recogen todas las actividades realizadas por la agrupación en los últimos doce meses, así como sus apariciones en prensa. "La fiesta de San Jorge tiene una tradición antiquísima, de hecho en los textos del dance más antiguos, los de 1889, ya se menciona", confirma Lozano.



Tras el encuentro de las banderas, es el momento de regresar a la plaza de la iglesia. N.B.



Los danzantes de Grisel acompañaron a la procesión de Grisel. N.B.

### SE VENDE EN TORRELLAS A PRECIO INTERESANTE

terreno con proyecto de vivienda adosada y licencias para comenzar la obra.

Para más información visado@visadoestudio.com 605 55 04 83 ó 635 31 64 21

www.visadoestudio.com

